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Intervención del diputado Antonio Helguera Jiménez, para razonar su voto. 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

 

Adelante diputado Antonio. 

 

El diputado Antonio Helguera 

Jiménez: 

 

Bueno creo que con el permiso de la 

presidenta de la Mesa Directiva. 

 

Compañeras diputadas, compañeros 

diputados. 

 

Estoy convencido que este Plan 

Estatal de Desarrollo, es producto de 

circunstancias que no permitieron 

desde la campaña visualizar el 

Guerrero que podemos tener, que 

necesitamos y al que tenemos 

derecho sus hijas y sus hijos. 

 

Con el Plan Estatal de Desarrollo tal 

como está, no veo el Guerrero con el 

que he soñado y son cinco años, no 

es la primera vez que lo digo, lo 

comente a la ciudadana gobernadora, 

en presencia de mis compañeros de 

fracción, abrigo la esperanza que 

todas y todos habremos de sumar 

esfuerzos, para apuntalar este plan, 

para convertirlo en un verdadero 

instrumento de desarrollo. 

 

El Plan Estatal de Desarrollo, 

efectivamente es la ruta de 

navegación de todo gobierno y por 

esa razón debe contener proyectos 

de largo alcance que nos permitan 

levantar nuestra mirada al horizonte, 

que nos motiven para ver el futuro 

con optimismo. 

 

Con este Plan Estatal de Desarrollo, 

debemos responder a la enorme 
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responsabilidad de combatir la 

indignante pobreza que vive 

Guerrero, la discriminación, la 

marginación, la corrupción y la 

impunidad, estas son las causas, raíz 

de los problemas sociales de 

Guerrero, que lo tienen postrado en 

los últimos lugares de desarrollo en el 

País. 

 

A este Plan Estatal de Desarrollo, le 

hacen falta los pilares en los que se 

apoyen sus ejes, sus estrategias y 

sus objetivos, esos son los proyectos 

de largo alcance a los que me refiero, 

porque no veo, porque no veo un 

nuevo Guerrero, porque todavía veo 

este Plan Estatal de Desarrollo, con 

el formato del paso lento, de quien no 

arriesga, de quien no busca poner la 

vara más alta, que desafié la obra de 

quien llegue después. 

 

Por qué no tenemos un proyecto que 

contemple la explotación de nuestro 

litoral abundante en pesca y 

camarón, son casi 500 kilómetros de 

litoral, por qué no tenemos un 

proyecto que industrialice los 

productos del campo que lleven 

empleo y riqueza a los campesinos, 

por qué no tenemos proyectos de 

turismo que no sólo sean de mar y 

playa, generando rutas que lleven al 

turismo a visitar nuestras maravillas 

naturales, nuestros vestigios 

arqueológicos, nuestros paisajes que 

son muchos,  por qué no 

proyectamos el ferrocarril del sur que 

nos abarate la movilidad de 

mercancías y personas y nos conecte 

con otra regiones.  

 

Por qué no generamos proyectos de 

aprovechamientos de las aguas de 

nuestros ríos, para la agricultura, 

tenemos un rio balsas que siempre 

tiene agua y las tierras por las que 

pasa, están ociosas porque no les 

llega, por qué no generamos un gran 

programa de captación de agua en el 

medio rural para recargas de 

acuíferos y que ayuden al desarrollo 

creciente de la ganadería. 

 

Por qué no generamos un gran 

programa de captación de agua de 

lluvia, en los hogares para resolver el 

problema de la escases de este vital 

líquido, por qué no pensamos en 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Jueves 19 Mayo 2022 

 

P
ág

in
a3

 
     Primer Año de Ejercicio Constitucional  

Segundo Periodo Ordinario 
 

sistemas de fosas sépticas que 

resuelvan la contaminación de 

nuestras playas, en fin, por qué no 

pensamos en la colaboración de 

empresarios que los tenemos muchos 

aquí en Guerrero y en México y por 

qué no hasta empresarios extranjeros 

podrían ayudarnos a sacar estos 

proyectos y hasta los ciudadanos 

solventes también podrían, de tal 

manera que se generan recursos 

propios, explotando los inmensos 

recursos de nuestro territorio, con la 

finalidad de ya sacudirnos esa 

dependencia que tenemos del 

presupuesto federal, por qué no lo 

hacemos. 

 

Si el presidente de la República, 

puede en una escala mayor como es 

el País, por qué nosotros no, la 

ciudadanía nos está dando tiempo, 

no la defraudemos. 

 

Muchas gracias. 

 


